



プラタナス

令和4年（2022年）10月29日
国立市立国立第二小学校
校長 小林 理人
プラタナス担任
11月号

菊日和

菊花展や菊人形といった話題がニュースなどで耳に入ってくるようになりました。そんな菊の花の美しい月になりました。秋には「秋晴れ」という、秋ならではの良いお天気をさす言葉があります。この「菊日和」もまた、この季節だからこそその言葉ですね。菊の花が良く似合う青空を見上げたいですね。菊の花は、可憐な野菊もよし、豪華な大輪もよしです。

「秋の日はつるべおとし」と言います。これは、秋の落日は、あたかも深い井戸に釣瓶（つるべ）が落ちていくようだ、というところからのたとえ話です。本当に日が暮れるのが早くなりました。そして、朝夕も冷えてくるようになりました。秋の深まりは、冬の訪れへとつながります。季節の変わり目、健康に気を付けましょう。

11月16日(水)～19日(土) 展覧会

運動会から早一か月が経ちました。今年は、展覧会があります。児童たちは、各自の工夫を凝らしながら作品を作っている最中です。思い通りにならないときに、やり直したり、大人に協力を依頼したりする姿があります。それもまた成長の一つですね。

詳しくは配布される展覧会のお知らせをご覧ください。

【ご予約ください】プラタナス面談 保護者会

プラタナスの面談を12月12～21日で予定しています。通知表、来年度の継続・退級や、6年生は今後の進路等が主なテーマです。そして、12月7日（水）に予定していたプラタナスの保護者会は、プラタナス面談と内容が重なるため、中止といたします。不都合がありましたらお知らせください。

3学期登校日の変更

1月6日（金）に予定していました「前日登校日」ですが、荷物は始業式の日から少しずつ持参すればよいこと、宿題も始業式に提出でよいことを踏まえ、中止とすることにしました。ただし、前日登校があることで安心する児童もいることから、個別に対応することといたします。ご希望の方は、担任までお知らせください。

11月の下校時刻変更

1・2年生は10月19日の研究授業がありましたので、授業時間を以下のように変更します。

11月4日（金）5時間➡4時間